

tenait en main la balance qui pèse le mal et le bien ; une âme allait être jugée ; c'était celle du châtelain. Satan avec l'insolence du triomphe, mit dans un des plateaux de la balance l'amas énorme de ses iniquités ; les bons anges se couvrirent la face d'horreur et de compassion ; l'âme exhala un gémissement de douleur.

Alors son ange gardien s'approcha, cet ange si beau, si doux, si patient, cet ange qui nous met le repentir au cœur, les larmes dans les yeux, l'aumône à la main, la prière sur les lèvres. Il apportait quelques brins de paille mouillés de larmes ; il les mit dans l'autre plateau.

L'âme fut sauvée.

Le lendemain matin, quand le religieux se leva, il trouva le château dans la consternation.

Il en demanda la cause.

Le châtelain était mort dans la nuit.

F. C.

---

BULLETIN.

---

Rév. M. J. A. Ouellet a été nommé vicaire à Ste-Anne de la Pointe au Père, Rév. J. C. Saindon à Cacouna pour le temps des vacances.

— La retraite ecclésiastique des prêtres du diocèse de Rimouski commencera au Séminaire, mardi le 15 août au soir pour se terminer le 22 au matin. Elle sera prêchée par un Révérend Père Franciscain. Celle des ecclésiastiques du Grand Séminaire s'ouvrira jeudi le 24 août suivant, pour finir le 31 au matin. Le même Religieux en sera le directeur.